

Gelungener Auftakt einer Projektwoche: Die Kinder in der Martin-Buber-Grundschule verfolgten die Aufführung des Figurentheaters "Hille Pupille" mit Begeisterung.

—FOTO: WERNER KADOCH

MZ 16.05.07

Hille Pupille macht den Kater flott

Figurentheater besucht Grundschule / Kinder sind begeistert

DREWER. "Stärkung des Selbstbewusstseins und Streitkultur". So lautet das Motto einer Projektwoche an der Martin-Buber-Grundschule. Gezeigt wurde das Stück "Voll drauf" über Lebenslust, Lebensfrust und Freundschaft.

Einen gelungenen Einstieg in das Projekt bot das Figurentheater "Hille Pupille". Die Zuschauer waren hellauf begeistert. Sie sahen die Geschichte von Kater Felix, der mal wieder mit dem falschen Fuß aufgestanden ist. Er wird von Hühnern herumkommandiert und mit Dreck beworfen. Felix resigniert. Nur die Maus Milly kann ihn aus seiner Lethargie reißen. Jetzt legt der Kater richtig los. Mit seinen Spielideen begeistert er nicht nur die Zuschauer, sondern auch Schwein Gerda, das sonst nur ans Fressen denkt.

Das Figurentheater "Hille Pupille" wurde 1989 von Hille Menning gegründet. Klaus Menning kam 1992 dazu. Mit ihren Stücken wenden sich die beiden an Kinder und Familien, widmen es durchweg aktuellen und zeitkritischen Themen. Fast alle Produktionen stammen aus eigener Feder. Die fetzige, aber auch poetische Musik, sowie die choreographischen Einlagen mit viel Charme, Witz und Spontanität sind typisch für das Ensemble.

"Hille Pupille" präsentiert seine Inszenierungen auf Festivals, Kulturevents, in Theaterhäusern, Stadthallen, auf Stadtfesten, in Schulen, Kindergärten und hat sich im Laufe der Jahre als professionelles freies Ensemble einen festen Platz in der deutschen Kindertheater-Szene erspielen können.